



Regierungsratsbeschluss vom 06. September 2022

Interpellation Nr. 69 Claudio Miozzari betreffend Schulraumkrise, drohende Überschreitung Klassengrössen und Bildung und Betreuung für Geflüchtete; schriftliche Beantwortung

P225280

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Flüchtlingsbewegungen, wie sie derzeit aufgrund des Kriegs gegen die Ukraine erfolgen, sind weder prognostizier- noch planbar. Auf sie muss kurzfristig reagiert werden. Zu Beginn des Schuljahrs 2022/23 werden auf Stufe Kindergarten 65, in der Primarschule 170, der Sekundarschule 97, im Zentrum für Brückenangebote 48 und in den Gymnasien 10 Schülerinnen und Schüler aus der Ukraine unterrichtet. An den Volksschulen der Stadt Basel wurden keine neuen Regelklassen eröffnet. Die zwischen März und Juni 2022 eröffneten Einstiegsgruppen werden im neuen Schuljahr weitergeführt. Derzeit stehen genügend Schulräume zur Verfügung. Um einem drohenden Engpass entgegenzuwirken, wurden zwei temporäre Schulpavillons beantragt und bewilligt.

